



Diputada Sofía Cid apoya petición de Gremios de la Macrozona Norte de restituir los vuelos interregionales

Su completo e irrestricto apoyo a la solicitud realizada por los gremios de la Macrozona Norte manifestó la diputada por Atacama Sofía Cid.

“La conectividad aérea es fundamental para el desarrollo económico y social de nuestras regiones. La situación actual, que obliga a realizar traslados a través de Santiago, genera altos costos, pérdida de tiempo, riesgos de aislamiento y una evidente ineficiencia para todos los sectores, desde la industria minera hasta el turismo y el comercio”, explicó la parlamentaria.

“Por eso apoyo plenamente la demanda de reposición de frecuencias aéreas entre Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo, y hago un llamado al Gobierno y a las autoridades competentes para priorizar esta medida”, dijo la diputada por Atacama.

“Los gremios de la Macrozona Norte han señalado con claridad que la conectividad es un tema estratégico para el desarrollo regional. Estoy convencida de que avanzar en esta línea for-

taleará no solo nuestra economía local en Atacama, sino también la integración de nuestras regiones”, finalizó Sofía Cid.

